
平成２９年市議会第２回定例会（６月）
市政に対する一般質問通告一覧（個人質問）

日　　時 時　間 質　問　者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

6月8日 ６０分 蛭田公二郎 1 市民の健康づくり

（木） 議員 (1) 「健康ポイント手帳」の取り組みについて

午後１時 ① 「健康手帳」の交付状況如何

② 参加者を増やす取り組み、効果の検証等について

(2) 特定健診の受診率向上を

① 受診率を引き上げる対策について

② 大網病院のドック受診率について

2 永田駅の利便性向上について

(1) 東口改札の設置

(2) 快速電車の停車を

(3) 「千葉県JR線複線化期成同盟」の状況について

(4) コミバスの朝の通勤時は永田駅経由で

(5) 西口駅前の土地取得を

(6) 自転車置き場の整理

① 屋根の設置

② 朝の通勤時の自転車整理員の配置

③ 放置自転車の定期的な処分

3 水道料金の引き下げについて

(1) 統合・広域化を早く進めて水道料金値下げ実現を？

① 統合に向けての動向如何

② 統合の実現で水道料金は下がると考えているが良いか？
(2) 完全従量制にした場合にどれ位の費用増となるか？試算を解りや
すく教示されたい

4 道路、排水の改修について

(1) 私道助成事業について

① 本事業の実績如何

② 「私道整備要綱」の見直しを

(2) 市道の改修・整備について

① 地域から出ている改修要望に対する進捗は？

② いくつかの改修要望について

6月8日 ６０分 佐久間久良 1 子育て支援・貧困対策などについて

（木） 議員 2 再生可能自然エネルギーについて

午後２時 3 国民健康保険について

4 （平成27年）市民アンケートについて

5 市長の事務報告から
６月８日
（木）
午後３時

６０分 前之園孝光
議員

1 本市における人口の現状と、今後、2020年、2025年、2030年、
2040年の人口推計について質問致します。
　次に、過去１０年さかのぼり、生まれた新生児数の推移を伺いま
す。更に本市における合計特殊出生率の現状と今後の見通しに
ついて伺います。市長に、本市における人口減少対策、子育て支
援対策について伺います。

2 本市における保育の受け皿について
　待機児童対策は、どのようになっているのか？

3 幼稚園の入園児の状況について

4 民間保育所の保育士の確保と待遇改善について

5 みどりが丘市有地の活用について
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6 就学援助における「ランドセル等新入学児童生徒学用品費」の入
学前支給を可能にするための対応について

7 飼い犬の登録と狂犬病予防注射対策について

8 市役所の新建設について

9 市街化調整区域における土地利用方針及び地区計画運用基準
について

10 協働のまちづくり推進計画について

11 ひきこもり対策について

12 消費者トラブルについて

13 市政報告について

6月9日 ６０分 黒須俊隆 1 増穂幼稚園前道路拡幅工事に伴う樹木の対応について

（金）
議員

① 移植や廃棄処分の判断はいつ、誰が、どのような理由及び根拠で
したのか

午前１０時 ② 移植や廃棄処分の費用はどのように算出したのか

③ ヤマモモやしだれ桜を植えた由来はどのようなものか

④ 樹木の剪定や移植をしたのは専門の業者か

⑤ 高さ11mのヤマモモを3m50cm程に伐採した理由は何か。

⑥ 剪定、移植後の処置はどうだったのか。

2 固定資産税等について

① 今年度、市街化農地の現況を農地から宅地や雑種地に変更した
数量面積等はどれくらいか。

② 現況を変える基準は何か。耕作をやめている年数など。住宅団地
内とそれ以外で違いはあるか

③ 固定資産税に関わる路線価の評価額が実勢価格と違うのはおかし
くないか。なぜ東南向きと北西向きの住宅の評価が同じなのか

④ 農地法違反、建築基準法違反、徴税漏れなどはどのようになるの

3 海浜動植物の保護等について

① 九十九里浜の自然を保護することについて、基本的な考えはどの
ようなものか

② 昨年のウミガメ上陸、産卵について

③ ウミガメの卵の移植について

4 津波避難施設について

① 津波避難タワーについて

② 築山計画について進捗状況

5 市長の政治姿勢、市政報告について

６月９日
（金）

午前１１時

６０分 森建二
議員

1 みどりが丘市有地を活用した出産・子育てを支援するまちづくり事
業について
 みどりが丘市有地については、出産・子育て・買い物など生活環
境がコンパクトに集約された空間を形成するため、東洋大学公民
連携選考グループを支援事業者として連携を図り、今年度は基本
計画の策定に取り組んでいるものと思う。事業の更なる進展を期待
し、以下伺う。

(1) 現在の事業の進捗状況は

(2) 病院の誘致状況について

(3) 商業施設の誘致状況について

(4) 子育て支援施設の現在考えられる概要について
(5) 今後の市有地整備計画の策定にあたって
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2 教育行政について
 大網白里市は現在、5団地を中心に若年層の人口増加が著しい。
大網白里市の未来を担う子供たち、そして生涯にわたる教育は、
更なる人口の確保・増加に向けた、市の未来を占う行政の根幹とも
考える。引き続き実りある教育行政に向けて、以下伺う。

(1) 本年1月から開始した小・中学校の校務用パソコンの導入状況は
(2) 大網小学校の新校舎の稼働状況及び放課後子供教室について

(3) みどりが丘市有地における子育て支援施設について

(4) デジタル博物館について

(5) 幼稚園、小・中学校のトイレについて

3 協働のまちづくりについて
大網白里市が掲げる「協働のまちづくり」は、住民協働事業を中心
に、ある程度、成功しているものと考える。ただ、応募団体の硬直
化等、幾つかの問題もあると聞く。協働とは「それぞれが持つ能力
を生かしながら、共通の意識を持って公共の課題を解決するため、
自主性を持つ対等な立場の下で、相乗効果をあげながら力を合わ
せて取り組む事」との事。市は来年度の「(仮称)市民活動センター」
の設立に向けて、現在色々考え、動いているものと思うが、「協働」
のさらなる前進に向けて、以下伺う。

(1) 「住民協働事業」の現況について

(2) 他市町村の事例について

(3) 「(仮称)市民活動センター」の設立に向けて

(4) 「子育てサポート事業」について

(5) 「十枝の森」について

4 まち・ひと・しごと創生総合戦略「にぎわいをつくるプロジェクト」につ
いて
　昨年来、わが市でも「まち・ひと・しごと創生総合戦略」が本格的
に始動し、地域独自の政策で勝負する時代を迎えた。地方創生の
カギを握るのは、新しい視点での『雇用の創出』と自治体自身の
『働き方改革』であるとの事。特に『にぎわいをつくるプロジェクト』に
ついては、「にぎわいと活力にあふれた新しい人の流れを作る」とあ
り、是非推進させたいプロジェクトである。戦略の発表から1年8か
月を経過し、その進捗状況を伺う。

(1) 都市機能の充実について

(2) 大網白里市の魅力発信(シティ・プロモーション)について

(3) 住みたい、住み続けたいまちづくりのため、移住促進のための次な
るインフラ整備、促進、誘致の考えはあるか。

5 市長の事務報告について

6月9日 ６０分 山田繁子 1 災害対策について

（金） 議員 (1) 災害時における避難所や病院等でのお湯等飲料の確保について
午後１時 (2) 災害対応型カップ自販機の導入

(3) 災害協定の推進について

2 市民要望の強いバス停上屋の設置について

① バス停大網病院前の設置はいつできるのか

② 大網駅前バス停の上屋の設置についての進捗状況を伺います

3 ジュニア救命士の養成講習の取り組みについて

4 今ある資源を活用した取り組みについて

(1) 河川敷の堤防を生かした

① 堂右橋からバイパスまでのルートの活用について
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② 小中川の河川敷バイパスから富田南横川間を活用しサイクリング
やウォーキングのできる遊歩道としての活用整備について

5 市長の事務報告について

6月9日 ６０分 秋葉好美 1 防災対策について

（金） 議員 ① 波乗り道路の嵩上げの進捗状況について

午後２時 2 津波避難タワーについて

① 津波避難タワーについて（どのような周知をされているのか）

② 津波避難の原則について

③ 災害発生時、避難所運営について

④ 避難場所・避難所の見直しについて

3 津波避難施設の整備に向けた用地の収得と計画について
4 津波避難対策整備として蓄電池式（ＬＥＤ）誘導灯や誘導案内看

板について
5 交通弱者対策について

① 本市の交通不便地域の対策について

② 福祉タクシーについて

③ 高齢者のパスカードについて

④ 関連・高齢者の免許返納について

⑤ 関連・買い物支援について

6 食品ロス削減の取り組みについて

① 「30・10運動」や市民、事業者の啓発について

② 「フードバンク」や「フードドライブ」などについて

③ 食品リサイクルの現状について（飼料・肥料について）
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